

"Double danger" dans Le Monde (11 septembre 1956)

Légende: Le 11 septembre 1956, face aux préparatifs de la France et du Royaume-Uni pour une intervention militaire dans la zone du canal de Suez, le quotidien français Le Monde analyse les enjeux de la crise de Suez et détaille aussi bien les dangers d'une intervention militaire armée aux conséquences imprévisibles, que les risques de faire confiance à de vaines instances juridiques internationales pour régler le problème.

Source: "Double danger" dans Le Monde. Paris: Le Monde. 11.09.1956. n°3618, p.1.

Copyright: (c) Le Monde

Avertissement: Ce document a fait l'objet d'une reconnaissance optique de caractères (OCR - Optical Character Recognition) permettant d'effectuer des recherches plein texte et des copier-coller. Cependant, le résultat de l'OCR peut varier en fonction de la qualité du document original.

URL: http://www.cvce.eu/obj/double_danger_dans_le_monde_11_septembre_1956-fr-b12fe6d2-e455-4249-8af7-f8a928adb4b8.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.